

La Maison de la mer de Lézardrieux accueille les peintures de douze artistes

Douze artistes membres de l'association perrosienne Art-Trégor exposent ensemble à Lézardrieux (Côtes-d'Armor), à la galerie communale de la Maison de la mer jusqu'au dimanche 17 août 2025.



Mardi, Marc Broudic a accueilli le public de l'exposition Art-Trégor qui se tient à la Maison de la mer jusqu'au dimanche 17 août. À sa gauche : ses propres aquarelles, et en main : une huile sur toile de Catherine Grave-Barge reproduite sur l'affiche de l'exposition. | OUEST-FRANCE

Douze peintres amateurs d'Art-Trégor, une association d'artistes de Perros-Guirec qui compte quarante adhérents, exposent leurs dernières créations à la Maison de la mer de Lézardrieux. Plus de 80 tableaux, (huiles sur toiles, aquarelles sur papier, acryliques sur toile ou papier, tableaux en marqueterie, etc.), sont ainsi présentés au public jusqu'au dimanche 17 août 2025 inclus.